

La formation sourit aux curieux

Paru le samedi 23 février 2008



Photo : A.-M. G.

Les stagiaires à l'aire des Dames poursuivent efficacement leur formation dans la bonne humeur.

Au rez-de-chaussée de l'Aire des Dames, le petit local accueille chaque jour de semaine les stagiaires de l'AGFI (Association Garéoultaise de Formation Informatique). Plus de cent adhérents participent à l'apprentissage.

Windows XP, Vista depuis cette année, photos numériques, traitement de texte ou Internet sont au programme des cours dispensés par les huit formateurs. « *C'est formidable de pouvoir communiquer avec la famille à plusieurs milliers de kilomètres d'ici* » se réjouit Mireille, la plus âgée des adhérentes.

Aux sept PC installés, Mickaël, 32 ans, ou Mireille 86 ans, titillent la souris.

« *Des débutants aux plus confirmés, les stagiaires se branchent sur la toile. Ils viennent de tout le canton. Les élèves sont de bonne volonté et sympathiques. Une salle plus grande est souhaitée pour pouvoir élargir l'effectif du club* » souligne Luigi Gentile, président de l'association.

Élisabeth Bois, Michèle Grangier, Claudine Vuliez, Jean-Marc Bergeron, Jean Poli et Luigi Gentile accueillent les jeunes et les plus âgés de 17 h 30 à 19 h 30 tous les jours. Le mercredi de 15 à 17 heures. Adhésion par trimestre 30 euros pour une nouvelle session début avril. Inscription en mairie, au local, par téléphone ou Internet.

L'assemblée générale aura lieu le 29 mars à 10 heures dans la salle du conseil municipal.A.-M. G.

Pour tout contact, s'adresser au 06.86.91.56.06. ou se connecter sur www.fr

Carrette Philippe